

Rechaza Díaz-Canel nuevas acusaciones de EE.UU. contra Cuba



Miguel Díaz-Canel Bermúdez @DiazCanelB · 3h

#EEUU no tiene moral para hablar de Derechos Humanos, su discurso es hipócrita, deshonesto, de doble rasero. Alguien conoce una violación más cruel, prolongada y masiva de los Derechos Humanos, que el #Bloqueo económico, financiero y comercial a #Cuba? #CubanosConDerechos

Translate Tweet



La Habana, 12 dic (RHC) El Presidente de los Consejos de Estados y de Ministros de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, condenó, a través de su cuenta en la red social Twitter, el documento publicado este 10 de diciembre de 2018 por Mike Pompeo, Secretario norteamericano de Estado, en el cual acusa al gobierno de la nación caribeña de violar los Derechos Humanos.

El primer mandatario cubano catalogó el discurso de EE.UU. de hipócrita, deshonesto, de doble rasero, y resaltó que no tienen moral alguna para hablar del tema cuando han impuesto un prolongado bloqueo económico, financiero y comercial a Cuba, que constituye una violación cruel y masiva de los Derechos Humanos, informa el diario Granma.

«Mientras otros exportan armas y guerras, Cuba comparte conocimientos y servicios. Nuestros médicos y maestros han iluminado e iluminan regiones remotas. Nuestra divisa es la solidaridad», destacó Díaz-Canel.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/178672-rechaza-diaz-canel-nuevas-acusaciones-de-eeuu-contracuba>



Radio Habana Cuba